

CONVOCATORIA DE PRENSA

El Museo Carmen Thyssen Málaga inaugura la nueva exposición temporal “Máscaras. Metamorfosis de la identidad moderna”

Málaga, 27 de julio de 2020. El Museo Carmen Thyssen Málaga presentará mañana martes 28 de julio, a las 13,15 horas, la nueva muestra temporal “Máscaras. Metamorfosis de la identidad moderna” en la que se reúnen más de un centenar de obras de artistas como como Goya, Ensor, Gutiérrez Solana, Gargallo, Maruja Mallo, Picasso, Derain, Julio González, Oteiza, De Chirico, Modigliani o María Blanchard, que reflexionan sobre el retrato y la representación del rostro y la figura humana en el arte moderno, entre finales del siglo XIX y mediados del XX,

DÍA: Martes 28 de julio.

HORARIO:

- 12,30 h. Visita a sala con los comisarios de la muestra Lourdes Moreno y Luis Puelles.
- 13,15 h. Inicio de la rueda de prensa de la presentación de la exposición. En el Patio del Museo.

Intervienen:

- o El vicepresidente de la Fundación Palacio Villalón y alcalde de Málaga, Francisco de la Torre.
- o La concejala de Cultura del Ayuntamiento de Málaga, Noelia Losada.
- o El director general de la Fundación Unicaja, Sergio Corral.
- o Los comisarios de la exposición Lourdes Moreno y Luis Puelles.

Departamento de Comunicación

Tel: +34 952 21 79 64

Móvil: +34 629 259 107

Museo Carmen Thyssen Málaga

Museo
CarmenThyssen
Málaga

C/Compañía nº 10. 29008. Málaga